
Oficial de Información 

De: 	 oficialdeinformación <oficia(deinformacion@farmaCiaSCefafa.00m> 

Enviado el: 	 lunes, 16 dejulio de 2018 10:03 am. 

Para: 	 albertomoran98@gmail.COm  

Asunto: 	 RECORDANDO DE SOLICITUD DE INFORMACION INTERPUESTA 

Buenos dias estimado Jorge Alberto 

Le saludo del Centro Farmacéutico de Ia Fuerza Armada, el motivo de Ia presente es para 
recordarle que Ia solicitud de información que su persona interpuso ante Ia Unidad de 
Acceso a Ia lnformación PUblica de esfe centro farmacéutico ha sido inferrumpida, debido 
a una prevendón de Ia intormaciôn en correo anterior se le solicifo que fuera Un poco más 
especIfico en su consulta debido a que este centro farmacéutico adquiere medicamenfos 
rara dos cosas diferentes y fondos diferenfes. 

El sistemas de gesfión de consultas (SOS) del portal de transparencia nos notificó Ia fecha 
maxima para que usted subsane dicha interrogante y es ahora 16JU1018 es por eso el 

motivo de ml correo para recordarle que tiene hasta las 16:00hrs. Para subsanar, sino Ia 

solicitud se dará por cerrada no subsanada. 

Quedo a Pa espera de su aclaraciôn sin más por el momento me suscribo de usfed. 

Cordial me nte, 
Licda. Rosa lnés de Campos 
Oficial de lnformación CEFAFA 
TEL.251 4-4966 
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Oficial de Información 

De: 	 oficialdeinformación <oficiaIdeinformacion@farmaciascefafa.com> 

Enviado el: 
	 jueves, 19 de julio de 2018 11:34 am. 

Para: 
	 'oficialdeinformación 

Asunto: 
	 RE: RECORDANDO DE SOLICITUD DE INFORMACION INTERPUESTA 

Seguimiento: 
	 Destinatario 

	 Lectura 

oficialdeinformación 
	 LeIdo: 19/07/2018 11.35 am. 

Buenos dIas eslimado Jorge Alberto 

Le saludo del Centro Farmacéutico de Ia Fuerza Armada. 
En relación a su solicifud de información de fecha 09 de julio de 2018, se le informa lo 
siguiente: 

En cumplimiento a la LAIP en su ArtIculo 66 literal b. el cual manifiesta que Ia descripción 
clara y precisa de Ia información pUblica que solicita; por lo anterior se le informo mediante 
correo electrónico que su solicitud habla sido prevenida para que usted fuera más 
especIfico en su pregunta debido que esta institución adquiere medicamente con dos fines 
distintos los cuales son 1. Compra de medicamentos para el Hospital Militar Central y 
Hospital Militar Regional, 2. Compra de medicamento para Ia comercialización en nuestras 
sucursales. Se encuentra contemplado en nuestra ley de creación del CEFAFA le dejo el 
link para que pueda verificar Ia información 
https://www.tra  nsparencia .Qob.sv/institutions/cefafa/documents/ley-PriflciPal-Que-ricle-a-

la-institucion 

En vista de lo anterior se le solicito que subsanara Ia pregunta, el sistema de gobierno 
abierto le otorgo hasta el 16 de julio de 2018 para que usted subsanará, lo cual no se 
recibió ninguna respuesta a nuestra interrogante. 

_stimado Jorge Alberto nuestra lnstitución está compromef Ida en Ia transparencia y dar a conocer 
al pUblico en general Ia que CEFAFA realiza. 

Quedamos a Ia orden en espera de nuevas consultas. 

Cordialmente 
Licda. Rosa Inés de Campos 
Oficial de lnformación CEFAFA 
Tel. 2514-4960 

De: oficialdeinformación [mailto :oficia Ideinformacion©farmadascefafa.com] 
Enviado el: lunes, 16 de julio de 2018 10:03 a.m. 
Para: albertomoran98@gmail.com  
Asunto: RECORDANDO DE SOLICITUD DE INFORMACION INTERPUESTA 

Buenos dIas estimado Jorge Alberto 
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Le saludo del Centro Farmacéutico de Ia Fuerza Armada, el motivo de Ia presente es para 
recordarle que la solicitud de información que su persona interpuso ante Ia Unidad de 
Acceso a Ia Información Pöblica de este cenfro farmacéufico ha sido inferrumpida, debido 
a una prevención de la información en correo anterior se le solicito que fuera un poco más 
especIfico en su consulta debido a que este centro farmacéutico adquiere medicamentos 
para dos cosas diferentes y fondos diferentes. 

El sistemas de gestion de consultas (SGS) del portal de transparencia nos notificó Ia fecha 
maxima para que usted subsane dicha inferrogante yes ahora 16JU1018 es por eso el 
motivo de mi correo para recordarle que tiene hasta las 16:00hrs. Para subsanar, sino Ia 
solicitud se dará por cerrada no subsanada. 

Quedo a Ia espera de su aclaraciôn sin más por el momento me suscribo de usted. 

Cordialmente, 
Licda. Rosa Inés de Campos 

ficiaI de lnformación CEFAFA 
i EL.251 4-4966 
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Oficial de Información 

De: 	 oficialdeinformación <oficialdeinformacion@farmaciascefafa.com> 

Enviado el: 	 lunes, 23 dejulio de 2018 08:08 a.m. 
Para: 	 'alberto moran' 
Asunto: 	 RE: PREVINIENDO SOLICITUD 

Buenos dIas estimado 

Con respecto a su consulta, tiene que realizar nuevamente el proceso porque en correos anteriores 
se le envió una notificación que su consulta habIa sido prevenida para que usted pudiera subsanar 
lo cual ese plazo ya venciO y la consulta se cerró por que no fue subsanada. 

Toda la información de compra de medicamento se encuentra en nuestro portal de transparencia 
en el apartado de contrataciones y adquisiciones 
htftjs://www.transparencia.gob.sv/insfitutions/cefafa/contracts/63268  si usted aUn tiene alguna 

nsuIta puede volver hacer el proceso y con gusto le ayudamos. 

Licda. Rosa Inés de Campos 
Oficial de Información CEFAFA 
TeI.251 4-4966 

De: alberto moran [mailto:albertomoran98©gmail .com] 
Enviado el: viernes, 20 de julio de 2018 05:11 p.m. 
Para: oficialdeinformación 
Asunto: Re: PREVINIENDO SOLICITUD 

Muy huenas tardes, disculpe la tardanza dc la respuesta pues me encontraba inuspucsto de salud lo que me 
género un atrazo que me dejo incomunicado varios dias. 
Podria ser tan amable Lic. Rosa Inés de Campos de brindarme ambos datos tanto regional corno central, 
porfavor pase felix dia y que Dios y la Virgen la bendiga. 

El 10 de julio de 2018, 8:20, oficialdeinformación <oficialdeinformacion(fanriaciascefafa.com> escribió: 

Buenos dIas, estimado Jorge Alberto 

Ic saludo dcl Centro Farrnacéutico de la Fuerza Armada. 

Con respecto a su solicitud de información querla consultarle lo que usted necesita, es ,cuánto se compra de 
medicamento para el Hospital Militar Central y Regional? o medicamento para el area de sucursales? Son dos 
cosas muy diferentes. 

AsI mismo le especifico quc tiene a partir de ahora 3 dIas para subsanar mi interrogante y asI poder brindarle la 
información que usted necesita. 

A espera de su respuesta 
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